
第３回農業委員会議事録 

１ 開催日時  令和元年６月２８日 午後４時１０分 

２ 開催場所  森林交流館 大会議室 

３ 出席委員  １６名 

   会長    １番 緒方武重  会長代理  ２番 畦池 港 

農業委員  ３番 藤本光男  農業委員  ４番 興梠信子 

農業委員  ６番 松本さとみ 農業委員  ７番 太田保義 

農業委員  ８番 黒木優子  農業委員  ９番 渡邊 孝 

農業委員 １０番 山森公喜  推進委員  １番 藤田忠義 

推進委員  ２番 甲斐梅男  推進委員  ４番 坂本建吾 

推進委員  ５番 田中幸伸  推進委員  ６番 飯干浩一 

推進委員  ７番 鈴木政治  推進委員  ８番 田中春男 

４ 欠席委員  ２名 

   農業委員  ５番 米倉浩幸  推進委員  ３番 廣本 隆 

５ 議事内容 

  議案第６号 農地法第４条の許可について 

事務局長 ただ今から第３回農業委員会を開催します。 

議長 （あいさつ後）本日の議事録署名人に１０番と２番の方を指名します。 

それでは、議事に移りたいと思います。議案第６号農地法第４条の許可につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

事務局 （議案第６号について説明） 

議長 では、担当委員の説明をお願いします。 

渡邊委員 場所は公共施設そばです。申請人は中学校まではこちらにいたようですが、

その後は現在に至るまで町外に住まれています。現在の家は国道拡幅による立

ち退きの際に両親が建てたもので、農地であることは相続の際に初めて分かっ

たようです。特に問題はないかと思われますので、よろしくお願いします。 

議長 では、この案件に意見のある方はお願いします。 

甲斐委員 現在は空き家ですか。 

渡邊委員 ここ１０年くらいは誰も住んでいないと思います。 

太田委員 固定資産税は農地で課税されているのでしょうか。 

事務局 固定資産税は現況で課税されます。ここは現在宅地で課税されています。 

議長 ほかにはないでしょうか。なければ議決を取りたいと思います。賛成委員の

挙手をお願いします。 

全員 （全員挙手） 

議長 では承認とします。本日の議事は以上です。 

事務局長 以上を持ちまして、第３回五ヶ瀬町農業委員会を終了します。お疲れ様でし

た。 

  議事録署名人                  

                議事録署名人                  


